

Gemeinde baut Straßen aus 22.9.15

Mücke-Bernsfeld (sf). Die Gemeinde Mücke führt in Bernsfeld den Endausbau der Straßen »Auf dem Stein« und »Auf der Tannenwiese« durch. »Auf dem Stein« wird auf 120 Meter Länge mit 4 bis 6 Metern Breite ausgebaut. Bei »Auf der Tannenwiese« ist es ein Stück von 15 Metern Länge bei 6 Metern Breite. Am Ende der Sackgasse sind Parkplätze und ein Wendehammer vorgesehen. Ausgebaut wird höhengleich als Mischfläche mit Asphalt und Pflaster. Neben den Straßenbauarbeiten werden auch die Kanalisation im Trennsystem und die Wasserversorgung abschnittsweise erweitert. Zudem wird ein Leerrohr für Breitbandversorgung verlegt und die Straßenbeleuchtung ergänzt. In Folge der Baumaßnahme entstehen in dem Gebiet vier weitere Bauplätze. Die Bauarbeiten werden durch ein Bauunternehmen aus Lautertal ausgeführt. Das Bauende ist für Ende Oktober 2015 vorgesehen. Die Baukosten der gesamten Maßnahme belaufen sich gemäß Submissionsergebnis auf rund 360 000 Euro brutto.



Die Baustelle in Bernsfeld besichtigten Ortsvorsteher Willi Scholl, Bürgermeister Weitzel, von der Bauverwaltung Thomas Heidlas, Otfried Heineck vom Ingenieurbüro und ein Mitarbeiter der Baufirma.

(Foto: sf)